

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 10. Dezember 2015

## **Soziales Netzwerk Mainhausen erhält Landesauszeichnung für „Soziales Engagement“ 2015**

Am 4. Dezember 2015 wurde das Soziale Netzwerk Mainhausen mit der höchsten Auszeichnung Hessens für ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet. Die Landesauszeichnung „Soziales Bürgerengagement“ wurde in einer feierlichen Stunde im Hessischen Landtag in Wiesbaden überreicht.

Sehr erfreut über die Auszeichnung teile Bürgermeisterin Ruth Disser mit: „Das Soziale Netzwerk Mainhausen wurde erst vor 18 Monaten ins Leben gerufen und leistet einen sehr wichtigen Beitrag für unsere Gemeinde.

Mit der Landesauszeichnung „Soziales Bürgerengagement“, die durch Staatsminister Stefan Grüttner zum dreizehnten Mal verliehen wurde, werden jährlich Einzelpersonen und Gruppen ausgezeichnet, die aufgrund ihrer Tätigkeit eine besondere Vorbildfunktion innehaben. Mit ihrem hervorragenden und beispielgebenden Engagement haben sie einen wichtigen Beitrag für das Gemeinwesen geleistet und dazu beigetragen, das ehrenamtliche Engagement im sozialen Bereich zu stärken. Die ausgezeichneten Personen, die aus ganz Hessen anreisten, waren in den verschiedensten sozialen Bereichen tätig.

Bei der Feierstunde zeigte sich, dass bürgerschaftliches Engagement viele Gesichter haben kann und soll. Folglich haben die Preisträger im Prinzip als Stellvertreter aller ehrenamtlich tätigen Personen ihre Auszeichnung entgegen genommen. Denn jegliches ehrenamtliches Engagement ist eine zentrale Grundlage für das Gemeinwesen und eine wichtige Bedingung für ein tolerantes und friedliches Zusammenleben.

{images2}Da an der Verleihung des Preises nicht alle Mitstreiter teilnehmen konnten, würdigte die Gemeinde Mainhausen das Engagement des Sozialen Netzwerkes im Anschluss in einer kleinen Feierstunde. Dabei nutzte Bürgermeisterin Ruth Disser die Möglichkeit, um „Danke zu sagen“. Danke für all die vielen großen und kleinen Dinge, die durch die Mitglieder des sozialen Netzwerkes getan werden. „Das Engagement ist gerade in der heutigen Zeit nicht mit Gold aufzuwiegen.“

Informationen über die Arbeit des Sozialen Netzwerk Mainhausen finden Sie auf der Homepageseite <http://www.mainhausen.de/soziales-netzwerk-mainhausen.html>